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Adjunto al presente, envío a US. libreto de Radio Agricultura 
y cassete con declaraciones de este Intendente respecto del Senador 
Don Jorge Lavandero I. 

Lo anterior, de acuerdo a lo solicitado por US sobre la materia. 

Saluda muy atentamente a US., 

FERNANDO CHUECAS MUÑOZ 
INTENDENTE IX REGTON 

DE LA ARAUCANIA 

DISTRIBUCION:  
- Sr. Ministro del Interior 
- Archivo Sr. Intendente 
- Archivo Int. 

Incl. Carta personal. 
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El Intendente Fernando Chuecas Muñoz manifestó que no hay 
acciones ilícitas al interior del Gobierno en la 
Araucanía, por lo tanto el tema de las denuncias en tal 
sentido es algo totalmente concluido. 
Así mismo indicó que el no ha recibido, hasta el momento, 
ninguna denuncia responsable sobre el tema por lo tanto 
el trabajo que puedan estar ejecutando personeros 
gubernamentales en favor de las postulaciones de un 
determinado hombre público no están fuera de la ley, como 
se quiere hacer creer. 

Mas adelante el Intendente militante Demócrata Cristiano, 
al referirse a la inquietud mostrada por el Senador de 
ese partido Jorge Lavanderos Illanes, quien dijo que la 
campaña en favor del Ministro Krauss se estaba 
desarrollando con el desprestigio de él como candidato 
por la zona, sostuvo que ese parlamentario no debe 
sentirse tan nervioso ni pensar que lo están persiguiendo 
para intentarle ganar en las futuras elecciones. 

El Concejal electo por la comuna de Temuco Sergio Gajardo 
Delgado, compartió las opiniones de Guillermo Caballero, 
en el sentido que el proyecto emprendido por el designado 
Alcalde Camilo Salvo para la construcción de un complejo 
deportivo cultural, no es realizable desde el punto de 
vista económico. 
El representante del Partido Radical sostuvo que los 
concejales electos han efectuado una serie de estudios 
para analizar la factibilidad de esa iniciativa de la 
actual administración municipal. 

Sergio Gajardo insistió en que las necesidades de los 
Temuquenses se centran en otros objetivos, como es el 
caso de las defensas del Río Cautín, donde las futuras 
autoridades municipales deberán invertir para evitar que 
los pobladores aledaños a ese sector, sigan en la 
inseguridad actual. 

Para las 12:00 horas de hoy está anunciada la ceremonia 
de entrega de certificados a las familias beneficiadas 
con el primer llamado de subsidio unificado año 1992, que 
efectuó el Ministerio de Vivienda. 
El acto contará con la presencia de la Directora Regional 
del Servicio de Vivienda y Urbanismo, MINVIU novena 
región, Yasmín Balboa, desarrollándose en el centro 
cultural municipal. 
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. FERNANDO CHUECAS NO' 
INTENDENTE IX REGION 
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Temuco, Septiembre 08 de 1992. 

Señor 
Ministro del Interior 
Don ENRIQUE KRAUSS RUSQUE 
Presente 

Estimado señor Ministro: 

Junto a lo solicitado quisiera permitirme señalar 
que he sido víctima de alusiones injuriosas y tendenciosas por parte 
del Senador Lavandero al menos en dos oportunidades , lo que quiero poner 
en su conocimiento, a objeto que se tenga presente a la hora de analizar 
mis declaraciones inocuas en lo que respecta al Senador Lavandero. 

La primera de ellas y que califico de injuriosas, 
es una declaración que recoge "La Tercera" de fecha 09 de Junio de 1992. 

La segunda, se refiere a la entrevista que le 
hicieran en Canal 2 TV Cable Visión, cuya cinta adjunto, en la que usando 
un juego de palabras se refiere a la Intendencia como "Burros". 

Con la estima de siempre, le saluda muy atenta- 
mente, 
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eernder de!e0Z-7.1.z.e.liga-
ro Jarga.p.1.-7-andero reerée en 
ei:Mlieslerio del leterior, su 
deraincea, en orden á que 
fte,ienes aditre .5 pede:esa. 
raerle ermados e ;revieron 
'erades eente a la teleedencia 

dieta! de Temuco, la noche 
peleas Gitano. La e:d.de-e:e:1S1 

h Nao ante el subreeraNdo del 
Interior, E-alisario Velase». 

(..ávandero Tío que teetién 
¿rellanó la denueda ante el 
jejnistro de Defansa, qt.den le 
señaló que ordenaría una 
Inveigaeión a! raspecto. 

pee'arnentario pe-testó por 
actitud del intendente, Fer-

nando Chuecas a quien remó 
!Fernando Chueco"-, por for- 

clechedul 	ea, en las cua- 
oTio que las camiones milla-

bie sólo salaban trabajando en 
á de tos damnifeerles por 

lene 	at, 
.Según el senador DC, no 

Sólo vio, sirio que talló fulug, 	a- 
fias de los camones, ven pode-
rosos cañones y curneas, los 
mates estaban a mrgo de mffl-
tares en tenida de combate. . 

En su cenversación con los 
reporteros de Moneda manifes-
are "Este hecho es extradadna-
rtmente inselto. Nada it~ 
que se hagan ejercicios con 
amas en el centro de una ciu-
dad. 
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*Efectivamente, canoa del 
Wcito estuvieron frente al arfe 

de !a Intendanda, .9 jueees 
por le .ncche, para prestar 
Lly'li‘.1ri á N comunidad en e! 
lreaieda de frazadas y celcho- 

.. 	 1R5, a solicitud primero del 
eebernader Rumbea to del Pino 
y, po.9adormente, en el mismo 
Fa, obedeciendo a un Itarredo 
que realizara el alcalde, Camilo 
Selvcr. 

'Estos camiones -dijo el 
ceer andante- tan con ter cho-

' fer y un soldado. Tanto la ce 
ceno la descarga con 
a !a Defensa Civil". , 
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; El Presidente de la n.-Ftililf, Patricio ilyhei% recibid a los k. 	Je 
rronlera, Cefalea de iralporolo, Católica del Norte jr de Sa:olagin,.0 
picarde gos, le pronlr,oren ti Ti:quietud de Incorporar á ti Iaccenn 
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corrandeede del Pceeneento 
TuCapel de Terrrace, fere:ele af:2'51/ Llreindero, senador' 
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a w.putada .ri'guez 
Ei Presidente 	(c 7. 	r: 	su eerrninackin de • 

visitar, entes do partir a Papegney y erasil, al eeutada y 
presidenta del Pedirle Allenza ilumanista Verde, lairra 
Rodríguez, quien se errare:adra 'muy mal de aktd. Asf lo 
informó el secretario general' dí esa colectividad, José 

, Gabriel Feres, despuds eeleedel`arse con el Jefe del Esta-. 
1,10;  ' 	• 	• 	• 	 : 

Feres señaló gel la pareamenteda está sometida á quiritici-' 
terepia, desde la semana pasada, porque un tratamiento 
anterior no detuvo el avance de un tumor, Cerebral que la 
afecta desde hace más efe ruedo arto. 	• 
, Según los miel-reos, prunóstieo no es bueno, ya que sólo 
existe entre un 30 Irá% 40 por Ciento de efectividad. 
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Jn total de 31 mil 281 
• --aaa fue alfabetizado 
t. 	e i eee y i,, ti ei 
r 	del programa "Mejo- 

nto de la Educación avntirrtu 	to. , ..-••••••••••........ 

do 	 -• - 
-. La infor-rnación la dio a 
conocer en conferencia de 
prensa el ministro Lagos, 
quien precisó que la idea es 
que en un período, de 4 
años atender a quiabe mil 
analfabetos y a40 mil per-
sopas en post.e.11ábetiza- - 

El secretario de Estado 
señaló que el costo de esta 
iniciativa golas, supera los 
1.75(t m'Iones dé pesos: 

Aparte de alfabetización 
el programa ofrece educa-
ción formal, educación inte-
grado de adultos y educa-
ción para el de...arrollo de la 
comunidad. 

Respecto a la alfabetiza-
ción, Lagos indicó que para 
este año espera atender a 
20.450 personas y en 1993 
las 15 mil restantes. . 
• Añadió que, hasta ahora, 
las personas alfabetizadas 

han te.nido logros prernedios 
de 66,9 por ciento. 
e En cuanto a la post alfa-
betización indica que han 
sido atendidas 6.323 perso-
nas a nivel nacional. Para el 
presente año se pretende 
llegar a diez mil y durante 
1993 a cinco mil, Y; en 
forma indirecta, sólo con 
entrega da material didácti-
co se favorecerá a 20 mil 
personas en el período de 
cuatro años que dura el pro-
grama de educación da 
adultos. 

El ministro Lagos estimó 
que en el país hay unos 500 
mil analfabetos, pero no se 
puede llegar a todos. 

En manto a la educación 
formal de adultos, indicó 
que es muy probable que 

TEMUCO.- En respuesta a 
da -tse deees 	seeedor 

Jorge lavandero, quien infor-
mara su 'extrañeza' debido a 
que carnitmes del Eeeceo see. 
hablai instalado frente ala 
Intendencia Regional, eón 
cañcnea 	gree.se carlee, el .111r.... 
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Ve.ri:i15r pera este 
qua fue aras del 
centra. ks Vos qt. 
can eneeYeaa-2a de 
aUl.",7etters tuno de 
ocio da eadeds. 

De enuerdo al p 
que .e? iv.e a ca 
que 1 aleen es que 
cacEdel besada atere 
mil alesenos, los 
Serán kee¡gefes ce 
riel ttleNdetien cuyo 
de 34 reiteeres. de p. 

El seereearro de 
añadrá que en gen 
tardo a les adultas 
lados en básica 
matriartados en er 
media leirearista 
educadón técnica E 
de adlilos y educc 
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; 	ei ddl:-.:`,".a 	In 5' 	Unidas, Juan Sorna- 
•• 	predea que la st: je: e. leen de !a virdla 	secreterie gensed 
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la.  oigarazación, reetros-Gliall, a ClrYe, se debió, unica y 

e 'dee:hediere; á mea dirtiá5cas. Dijo que un lente de mal 
clederanó el dene dat ama:treta de Montevideo y se 

11-IsintxYelial !es vueles a Chile, ercetvdcse una situred óri incier-
ta, qua hatela afeetade la rormarkled y estilo de su -Mea_ En 
trade ret:ee,el Preaeteete AylvIn y el eanelter Silva Cid:me se 
erareeiltddárt cal él en Rió de Jaeadro y ahí accederán cuándo 

,seirroddedet 'Med/ 	• 	: 
' 	ticariáraie quien se reenie 	el Presjderee de la Repú- 
blica en La Moreda, scstuvo que es un gran honor para Chile 

el secretario general de la ONU, quien todavía no leva seis 

rnens en su cargo, tenga interés en ‘.bnar el país. si/stum que SI 
coresponde a la wilotadón que existe en la ONU respecto

• 	
' 

de Chile y el trebejo que ruestro pais ha reavizado %n'a, en el-
j9ano peine, como en lo que lace relación con la rtrarepardón 
de las Fuerzas Armarles y Carabineros en cperadones de paz,!  
en Kreearl, Irak, Cambcelia, El Sataader, tralla y Paki.~, y en el! 
Mecho Oriente.' 

La Canalería, a su vez, confirnva c5cialrnente que r9 secreta-
rio general Boutros-Ghali canceló su visita á Chite, como lo 
informó ayer 11.at Tornara. ", inelcando que él habla señalado al 
canciller Enrique Saya Cimma que 'no abandona la weranza 
de encontrar otra oporeridad para visitar Chile'... , 
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PERIODISTA:  

MAS ADELANTE, EL INTENDENTE M1IITANTE DEMOCRATACRIS-

TIANO AL REFERIRSE A LA INQUIETUD MOSTRADA POR EL SENA-

DOR DE ESE PARTIDO, JORGE LAVANDERO ILLANES, QUIEN DUO 

QUE LA CAMPAÑA EN FAVOR DEL MINISTRO KRAUSS SE ESTABA 

DESARROLLANDO CON EL DESPRESTIGIO DE éL COMO CANDIDATO 

POR LA ZONA, SOSTUVO QUE ESE PARLAMENTARIO NO DEBE SEN-

TIRSE TAN NERVIOSO Ni PENSAR QUE LO ESTAN PERSIGUIENDO 

PARA INTENTARLE GANAR EN FUTURAS ELECCIONES. 

INTENDENTE: ... PERO NO CREO QUE LE PUEDA SIGNIFICAR AL 

SENADOR LAVANDERO UNA., QUE SE YO, QUE VAYA A PERDER O 

ALGO ASI COMO.., NO ES PARA PONERSE TAN NERVIOSO. YO 

CREO QUE HAY UNA SUERTE DE PARANOIA EN ESTO, SE SIENTEN 

ATACADAS ALGUNAS PERSONAS CUANDO EN REALIDAD LO QUE NOS 

INTERESA ES TENER FIGURAS DE ALTO NIVEL QUE PUDIERAN 

REPRESENTAR A LA REGION DE LA FORMA QUE LA REGION SE 



MERECE, DADO SU EMPUJE, DADO SU PROGRESO, DADO SU 

DESARROLLO. 
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